

城東小学校 スローガン「元気いっぱい・笑顔いっぱい・夢いっぱい」

学校だより

20号

同志小
どしどしわあ

令和3年11月12日

校長：金城光明



☆「感動」をありがとう！

8:45の開会式から12:12の閉会式終了まで城東っ子全児童547名の元気よく頑張る姿に感動した運動会でした。

1年生にとっては、小学校初の運動会。練習、リハーサル・本番と色々ありましたが、当日は、みんな元気よく演技にかけこに頑張りました。2年生から4年生も各学年の演技を精いっぱい、全力を尽くして頑張ってくれました。昨年よりまた成長する姿を見ることができてとても嬉しかったです。そして、今年初の取り組みでの5、6



年合同でのエイサーは圧巻でした。限られた期間で、子ども達は一生懸命、練習に取り組んでいました。太鼓・パーラックの音やその舞(踊り)も日に日に上手くなっていくのが感じられました。当日のエイサーは、最高の出来映えだったと思いました。(あまりの出来映えに感動し、涙してしまいました)次年度は、この感動を5年生が引き継ぎ、頑張ってくれると信じています。

制限化の中、参観に来校していただいた保護者の皆さま、是非、家庭でも今回の運動会を話しネタにして下さい。そして、お父さん・お母さんから褒めてあげて下さい。私たち職員もこの日が来るのを楽しみにしていました。コロナ対策をしっかりとしながら練習に励んできました。そんな中、子ども達もその練習に一生懸命取り組んでくれました。ある学年では、1学期始めから運動会を見越して、取り組んでいたそうです。これからも子ども達を第1に「One チーム 城東」で頑張っていきます。



☆保護者・地域の皆さまに感謝



天気も心配されましたが、無事、11月7日(日)に運動会を開催することができました。正直、前日に大雨が降り、グランドコンディションも気になるころでしたが最高の状態で運動会を迎えることができました。今回は、コロナ禍の中、参観の制限もありましたが、保護者の皆さまのご理解とご協力もあり、大きなトラブルもなく進行することができました。特に朝早くから西門・東門、受付、入れ替え、校内巡視等の協力をいただいた保護者・地域の皆さま、本当にありがとうございました。



今回、一番心配していた入れ替えについても予想以上に短い時間で入れ替えがスムーズにできたことに感謝しています。今後も城東小学校へのご協力をよろしくお願いいたします。



